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No dia 25 de março, o Conselho de Reitores das Universidades

Estaduais Paulistas (CRUESP) emitiu comunicado em apoio integral à Nota Técnica
02/2021 do Comitê Extraordinário de Monitoramento da Covid-19 da Associação Médica
Brasileira (AMB), que trata sobre as medidas preventivas contra o novo coroniavírus.

O documento reafirma que não existem no momento evidências que
suportem eficácia e segurança de tratamento medicamentoso, precoce ou tardio, com
hidroxicloroquina/cloroquina, ivermectina, nitazoxanida, azitromicina, colchicina ou uso
precoce e ambulatorial de esteroides e anticoagulantes.

Tais itens repetem manifestações oficiais de instituições regulatórias,
como o EDA (Food and Drug Administration), dos Estados Unidos, e a EMA (European
Medicines Agency), da comunidade europeia.

A prevenção da Covid-19, que inclui vacinação em massa, uso de
máscaras, estimulo à higiene das mãos e estratégias de distanciamento social, continua,
nestemomento, a ser o único caminho para minimizarmos o impacto social e econômico
da pandemia.

o É enfatizado também que ações unificadas entre gestores federais
“estaduais e municipais são necessárias e urgentes para garantir o acesso de pacientes

- graves ao suporte ventilatório, que comprovadamente aumenta as chances de
| sobrevivência.

', Portanto, diante da preocupação com o colapso nacional na rede de
sáúde pública e privada e a situação daqueles que estão em maior vulnerabilidade
REQUEREMOS, depois de cumpridas as formalidades regimentais, ouvido o Plenário, seja
oficiado “ao; Excelentíssimo Prefeito MÁRIO EDUARDO PARDINI AFFONSECA, ao
Secretário deSaúde, DR. ANDRÉ GASPARINI SPADARO e ao Presidente do Conselho
Municipal de Saúíde, DOMINGOS NEVES DO NASCIMENTO, solicitando, nos termos da
Lei Otgânica “do Municipio, perante as evidências científicas, que sejam seguidas as
recomendações bôntidas na Nota Técnica 02/2021 do Comitê Extraordinário de
Monitoramentoda Covid-19 da Associação Médica Brasileira (AMB) e no comunicado do
Conselho de Reitores das Universidades Estaduais Paulistas (CRUESP), referente ao

E tratamentoda Covid-19.
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Botucatu, 04 de Janeiro de 2022.

Of. nº 008/22 — Gabinete do Secretário
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Ilmo. Sr.
RODRIGO RODRIGUES
DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP

André Gasparini Spadaro, Secretário Municipal de Saúde vem, perante vossa
senhoria , em resposta ao Requerimento nº 227 , aprovado em Sessão Ordinária de
29/3/2021, de autoria do nobre vereador Lelo Pagani através do qual solicita: Perante as
evidencias científicas, que sejam seguidas as recomendações contidas na Nota
Técnica 02/2021 : do Comité Extraordinário de Monitoramento da Covid-19 da
Associação: Medica Brasileira (AMB) e no comunicado do Conselho de Reitores das
Universidades Estaduais Paulistas (CRUESP), referente ao tratamento da Covid-19,
dizer ó segue:

| Que as pessoas com Síndrome de Down foram atendidas com a vacinação ainda

antes da primeira dose em massa do estudo clínico, realizada no dia 16/05, para toda

população adulta do município.

Sem mais, pará o Memento, aproveito para renovar os protestos de estima e

consideração. NE
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André danno
Secretário Municipal de Saúde

 


